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的来到，看着校园里莘莘学子忙碌的身影，自习室里挤挤攘

攘的人群⋯⋯自己当年考研的情景又历历在目，惊觉时间竟

流逝得如此之快。 小时候因为觉着学理科的孩子聪明就一直

坚持了下来，大学四年的工科生涯（学的是机械设计），使

我感到自己不善于空间想象，虽然每年都能拿到一二等奖学

金，却在CAD每根线条的捕捉和描画中渐渐失去了对工科学

习的兴趣，女孩子，还是应该学文吧，我这样想着，于是决

定考研，转文。 大二下期过了CET-4（优秀），大三上期过

了计算机二级，CET口语等级考试（A）和CET6（优秀）这

些基本的考试以后，从大三下期开始就一心一意考研了。信

息的高速发展让我将学校定在了北京邮电大学，在各行各业

激烈的竞争中，电信业还算是企业里比较稳定的港湾。但毕

竟是跨学校跨专业的考试，又只有一年的准备时间，我心里

也没有十分的把握。知道考研的苦，没有重来的勇气，通过

对北邮的了解，选择了文法经济这个成长中的学院。 不在北

京呆着，自己以前没有学过管理类的课程，北邮又只开电信

、计算机类的辅导班，所以在专业课学习方面全靠自己摸索

。在指定参考书的购买方面就遇到了问题，都是要同学从北

京寄一本、南京寄一本这样才凑齐的。刚开始看管理学、西

方经济学等书的时候摸不着头绪，不知哪是重点，哪是可以

一目略过的，都是一遍遍地看，一遍遍的梳理，才有了一点

思路。而像运筹学这类课程，没有听过课，就是先看书，做



题，不会，再看书，再做题⋯⋯现在想来，要是在复习专业

课时能得到北邮学过或考上企管的师兄师姐的指点，或是能

有讲义、笔记等资料的辅助，自己肯定会轻松不少；而在心

态方面，也会踏实很多，不那么朴素迷离。 在枯燥、乏味的

考研生活中，我一直很感谢宿舍里一个和我一起考研的女生

，她早早的起来去教室自习，每次离开宿舍时都不忘将我叫

醒。到教室后我跟她一起自习，一起吃饭，一起回宿舍。每

天坚持重复着三点一线的生活真的需要耐性，能有个伴和自

己在回来的路上聊聊天，说说话，就像能及时呼吸到新鲜空

气，让自己觉得舒心，不孤独。一年左右的紧张备考之后，

我终于如愿考上了这个中国电信业的黄埔军校。而她，却因

专业课没过线，和上海交大失之交臂。现在的我唯有祝福她

在深圳一切都好！ 北邮的就业前景： 到目前为止，北邮的学

生一般还是进驻电信行业，大多是电信运营商（移动、联通

、电信、网通等）和设备制造商（诺基亚、摩托罗拉、爱立

信等），还有一些到信息产业部及附属的研究院，当然，也

有不少人选择其他企业。 最后，预祝考研的兄弟姐妹考研成

功，相信自己，天道酬勤！ 100Test 下载频道开通，各类考试

题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


